

La République du Centre, 14 juin 2011



Le jeudi 9 juin, des membres du Club des aînés de Saint-lyé-la-Forêt ont passé une journée à Paris.

Ils se sont rendus à Montmartre où un petit train touristique les attendait pour visiter le Sacré-Cœur.

Après une fin de matinée en temps libre au milieu des nombreux artistes

peintres de la place du Tertre, l'après-midi a été consacrée à la visite du Sénat avec pour guide, Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret.

Ensuite, les Aînés de la forêt ont pu assister aux différents débats du jour et entrevoir quelques ministres et députés.

Le retour s'est effectué en fin d'après-midi après une journée bien remplie. ■